



# Anmeldung | Application

## Präsentation im Forum Digitalisierung | Presentation in the Forum Digitalisation

### Ihr Vortrag im Forum Digitalisierung | Your presentation in the Forum Digitalisation

Thema (veröffentlichungsfähig) | Title (approved for publishing)

Inhalt (max. 5 Zeilen) | Contents (max. 5 lines)

Referent | Speaker

Sprache  
Language

Deutsch  
German

Englisch  
English

### Terminwunsch | Preferred time slot

<b>Dienstag, 10.05.2022</b> Tuesday, 10/05/2022	<input type="checkbox"/> 11:00 Uhr 11 a.m.	<input type="checkbox"/> 11:30 Uhr 11.30 a.m.	<input type="checkbox"/> 12:00 Uhr 12 p.m.	<input type="checkbox"/> 12:30 Uhr 12.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:00 Uhr 14 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:30 Uhr 14.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 15:00 Uhr 15 p.m.
<b>Mittwoch, 11.05.2022</b> Wednesday, 11/05/2022	<input type="checkbox"/> 11:00 Uhr 11 a.m.	<input type="checkbox"/> 11:30 Uhr 11.30 a.m.	<input type="checkbox"/> 12:00 Uhr 12 p.m.	<input type="checkbox"/> 12:30 Uhr 12.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:00 Uhr 14 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:30 Uhr 14.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 15:00 Uhr 15 p.m.
<b>Donnerstag, 12.05.2022</b> Thursday, 12/05/2022	<input type="checkbox"/> 11:00 Uhr 11 a.m.	<input type="checkbox"/> 11:30 Uhr 11.30 a.m.	<input type="checkbox"/> 12:00 Uhr 12 p.m.	<input type="checkbox"/> 12:30 Uhr 12.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:00 Uhr 14 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:30 Uhr 14.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 15:00 Uhr 15 p.m.
<b>Freitag, 13.05.2022</b> Friday, 13/05/2022	<input type="checkbox"/> 11:00 Uhr 11 a.m.	<input type="checkbox"/> 11:30 Uhr 11.30 a.m.	<input type="checkbox"/> 12:00 Uhr 12 p.m.	<input type="checkbox"/> 12:30 Uhr 12.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:00 Uhr 14 p.m.	<input type="checkbox"/> 14:30 Uhr 14.30 p.m.	<input type="checkbox"/> 15:00 Uhr 15 p.m.

### Allgemeine Hinweise | General information

- **Forum Digitalisierung direkt in der Ausstellung, Messehalle 1**
  - 25 Minuten Vortragszeit inkl. Bestuhlung, Standardtechnik, technische Betreuung für 250,00 EUR zzgl. USt.
  - Alle Vorträge werden sowohl im Online-Programm als auch vor Ort in den Messehallen und im Forum Digitalisierung kommuniziert.
  - Die Vergabe der Zeiten erfolgt in der Reihenfolge der Anmeldungen.
  - Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Vorträge den Ausstellern der OTWorld 2022 vorbehalten sind.
  - Die Vertrags-/Rechnungsadresse wird der Austelleranmeldung entnommen.
- **Forum Digitalisation within exhibition hall 1**
  - 25 minutes lecture time incl. seating, standard technology, technical service for 250.00 EUR plus VAT.
  - All lectures will be communicated in the online programme and on-site in the exhibition halls and in the Forum Digitalisation.
  - The presentation times will be assigned in order of the registration.
  - We hope you will understand that the presentations are only reserved for exhibitors of OTWorld 2022.
  - The contract/invoicing address will be taken from your exhibitor registration.

### Ihre Daten | Personal information

Firmenbezeichnung/ Einzelunternehmen: Name, Vorname | Company name/ Individuals: last name, first name

Name, Vorname Ansprechpartner | Surname, name of contact person

E-Mail | E-mail

Telefon | Phone

### Erklärung zum Datenschutz | Data Privacy Policy

Im Zusammenhang mit Ihrer Ausstelleranmeldung verarbeitet die Leipziger Messe GmbH Ihre übermittelten Daten auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit.b der DSGVO. Weiter werden wir Ihre Daten unseren Dienstleistern zum Zwecke der Angebotserstellung/Vertragsabwicklung bereitstellen. Mit unseren Dienstleistern haben wir Auftragsverarbeitungsverträge nach Art. 28 Abs. 3 DSGVO geschlossen. Die angegebenen Daten werden unter Beachtung der DSGVO und anderer Rechtsvorschriften zum Zwecke der Kundenbetreuung/Vertragsabwicklung durch die Leipziger Messe GmbH verarbeitet. Die Leipziger Messe GmbH behält sich vor, Sie über diese und ähnliche eigene Veranstaltungen zu informieren (DSGVO Art. 6 Abs. 1 lit.b und f, UWG § 7 Abs. 3). | In connection with your exhibitor registration, Leipziger Messe GmbH will process the data you provide on the basis of GDPR Art. 6 section 1 b. Furthermore, we will make your data available to our service providers for the purpose of preparing offers and/or fulfilling contracts. We have data processing agreements with our service providers according to GDPR Art. 28 section 3. The provided data will be processed by Leipziger Messe GmbH in compliance with GDPR and other legal regulations for the purpose of customer services and contract fulfilment. Leipziger Messe GmbH reserves the right to inform you about this trade fair and other similar own events (GDPR Art. 6 sections 1 b and f, UWG (Act Against Unfair Competition) § 7 section 3).

Ja, ich bin damit einverstanden, dass eine werbliche Ansprache künftig/weiterhin auch per Telefon erfolgen kann.  
Yes, I agree to be contacted in the future/continue to be contacted by telephone.

Sie haben jederzeit die Möglichkeit, der Verwendung Ihrer Daten zu dieser werblichen Ansprache zu widersprechen. Dabei fallen für Sie keine anderen als die Übermittlungskosten nach den Basistarifen an. Ihren Widerspruch richten Sie bitte an [noad@leipziger-messe.de](mailto:noad@leipziger-messe.de). | You have the right to object at any time to the use of your data for advertising. You will not incur any costs other than the transmission costs according to basic rates. To revoke the use of your data please contact [noad@leipziger-messe.de](mailto:noad@leipziger-messe.de).

Ort, Datum  
Place and date

Rechtsgültige Unterschrift  
Valid signature